

Año 2011

Goleta San Sebastian

naviera



CALENDARIO, TARIFAS Y CONDICIONES DE ALQUILER

La capacidad total de la Goleta es de 12 BUCEADORES + 2 TRIPULANTES

*La Goleta San Sebastian es una embarcación que se alquila tripulada por Patrón + Marinero, para el transporte de buzos
Los clientes que alquilen la goleta entre sus 12 buceadores debe de figurar un Guía de Buceo.
En el caso de no disponer de Guía de Buceo, deberán comunicarlo al hacer la reserva.*

Alquiler

Alquiler de la goleta con tripulación
Embarcación auxiliar
Seguro de pasajeros
Tasas Portuarias del Puerto Base.
Permisos en las reservas marinas
Limpieza final.
I.V.A (Transporte 8%)

Fondo Común

Avituallamiento de comidas y bebidas, (solo refrescos)
Combustibles: gas-oil, gasolina, gas butano
Sábanas y mantas (toallas no)
Botellas de aire de 15/1.
Lastre o plomos. (la Goleta no dispone de lastre o plomos)
Trámite de los permisos

CONDICIONES DE LA RESERVA

Ingresar el 50% en la cuenta de Buenaventura del Mar SL, Caja Rural Vinaros 3174 5899 98 1153948326

El resto se abonará 1a semana antes, a la misma cuenta o personalmente, antes de embarcar.

Si la Goleta cancela el crucero a causa del mal tiempo, avería o falta de cupo de buceo, se devolverá el importe abonado

Si los clientes cancelan el viaje en cualquier momento y circunstancia, la Goleta, no devolverá el importe abonado.

TARIFAS DE PRECIOS

Transporte (todo incluido). *Columbretes 2 días*.....12 buzos x 350+35 = 4620 € (IVA incluido)

Transporte (todo incluido). *Columbretes-Ibiza 5 días*.....12 buzos x 590+60 = 7800 € (IVA incluido)

El suplemento en rojo corresponde al aumento en el: Impuesto Valor Añadido (IVA) Carburantes (Gas-oil) y Tasas Portuarias (G-5).

Año 2011

Goleta San Sebastián

Crucero de Buceo 12 personas

VINAROS-COLUMBRETES-VINAROS

Fin de Semana, Festivos Nacionales y Fiestas Locales

Todo Incluido= Goleta + Fondo Común

Goleta. Alquiler de la Goleta, Tripulación, Camarote con cama para dos personas, Lavabo-wc-ducha, Embarcación auxiliar, Tasas portuarias puerto base, Permisos en las Reservas Marinas, Seguro de Pasaje, Limpieza final y IVA .

Fondo Común Combustibles, Guía-Buceo, Botellas de aire, (Plomos-buceo **no**), Trámite de permisos, Sábanas y mantas (toallas **no**) Comidas y bebidas (refrescos) .

PRE-EMBARQUE

El primer día Viernes a las 14'00 h se comunicará al organizador del crucero, el tiempo y estado de la mar previsto para estos dos días.

Los buceadores y acompañantes, deben saber que las Islas Columbretes se encuentran en Alta-Mar a 35 millas (60 kilómetros) de la costa en una zona de vientos variables, la navegación tiene una duración de aproximadamente 5 h y que las condiciones marítimas donde navegamos no siempre están en las condiciones que deseáramos.

EMBARQUE/DESEMBARQUE Y DESARROLLO DEL CRUCERO

La Goleta se encuentra atracada y amarrada en el Puerto de Vinaros (Castellón) a 150 Km de Valencia y 220 de Barcelona, Autopista A7.

El crucero de Fin de Semana, se embarca el Viernes a partir de las 20'00 h (Cena no incluida) y se desembarca el Domingo a la misma hora.

La salida del puerto de Vinaros rumbo a Columbretes se realizará entre las 24'00 h del viernes y las 12'00 h del sábado dependiendo de la época del año y del estado de la mar y viento.

-.Si la goleta cancela el crucero a causa del mal tiempo, avería o falta de cupo de buceo, se devolverá el importe abonado.

-.Si los clientes cancelan el viaje en cualquier momento y circunstancia, la Goleta, no devolverá el importe abonado.

PUNTOS DE RECALADA

Si el tiempo y el estado de la mar lo permite recalaremos en *Puerto Tofiño de Illa Grossa* , que es el cráter de uno de los volcanes que formaron las I. Columbretes. **Fondearemos en la boya N° 1, Único amarre autorizado de fondeo para la Goleta San Sebastián.** En esta boya, permaneceremos fondeados para el buceo.

INMERSIONES

A la llegada de la goleta a Columbretes, solicitaremos permiso a los Guardas para iniciar las 2 inmersiones de buceo autorizadas cada día, (las inmersiones nocturnas están prohibidas en Columbretes) Comprobada la documentación por los guardas , realizaremos las dos inmersiones (**Punta Bonica, Cova del Tabac, Bajo el Faro y Centro Illa**) desde la Goleta San Sebastián, amarrados en la boya nº 1. (Si los buceadores quieren bucear en el (**Mascarat, Mancolibre, Trenca timóns**), deberán desplazarse a nado sumergidos desde la boya de amarre de la goleta nº1)

Por la tarde desembarcaremos con la embarcación auxiliar y visitaremos la Illa Grossa, antiguo refugio de Piratas donde los Guardas del Parque, nos contarán historias muy interesantes de la vida en estas islas.

Todo el programa propuesto de inmersiones, visitas y actividades, está condicionado al buen tiempo. En el caso de que alguna de estas actividades no se puedan realizara causa del mal tiempo, los clientes no tienen derecho a reclamar.

NO OLVIDAR

Todo el equipo de buceo REVISADO Y COMPROBADO menos las botellas de aire y el lastre o plomos, que se encuentran en la Goleta.

DNI o Pasaporte, Título o licencia de buceo, Seguro de buceo, Libro de buceo con un mínimo de veinticinco inmersiones de las que, al menos una, deberá haber sido realizada en los doce últimos meses (no fotocopias)

Recomendamos a los buceadores que tienen poca experiencia en navegación que tomen algún medicamento contra el mareo $\frac{1}{2}$ h antes de la salida.

Todas aquellas personas que tomen algún fármaco o droga especial, deberán comunicárselo al Capitán.

INFORMACION ADICIONAL

La Goleta dispone de Oxígeno para ser suministrado al 100%.

La cámara Hiperbárica mas cercana, se encuentra en el Hospital de la Seguridad Social de Castellón.

Cerrar los portillos (ventanas) de los camarotes cuando se navega y cuando llueve, (se mojan las camas y no hay repuesto).

Al salir de los camarotes apagar las luces, cerrar el grifo del agua del aseo y cerrar las puertas suavemente, para no molestar a los pasajeros

Año 2011

Goleta San Sebastián

Crucero de Buceo 12 personas

VINAROS-COLUMBRETES-IBIZA –VINAROS

De Lunes a Viernes. (5 días)

Todo Incluido = Goleta + Fondo Común

Goleta. Alquiler de la Goleta, Tripulación, Camarote con cama para dos personas, Lavabo-wc-ducha, Embarcación auxiliar, Tasas portuarias puerto base, Permisos en las Reservas Marinas, Seguro de Pasaje, Limpieza final y IVA .

Fondo Común Combustibles, Guía-Buceo, Botellas de aire, (Plomos-buceo no), Trámite de permisos, Sábanas y mantas (toallas no) Comidas y bebidas (solo refrescos) .

EMBARQUE/ DESEMBARQUE

Los pasajeros embarcarán en el muelle de levante del puerto de Vinaros, el Domingo a partir de la 22'00 h (cena no incluida) y desembarcarán el Viernes a las 12'00 h (comida no incluida), fin del crucero.

Los buceadores y acompañantes, deben saber que Ibiza se encuentra a 14 horas de navegación de Vinaros y en su rumbo se encuentran las Islas Columbretes lugar donde recalaremos, tanto a la ida como a la vuelta, a lo largo de este recorrido, nos podemos encontrar con diferentes condiciones marítimas de mar y viento.

DESARROLLO DEL CRUCERO

La Goleta se encuentra atracada y amarrada en el Puerto de Vinaros (Castellón) a 150 Km de Valencia y 220 de Barcelona, Autopista A7.El horario de salida y llegada de la Goleta al puerto, está prevista a las 24'00 h del Domingo y el Viernes a las 16'00 h .

Si llegada la hora de salida, el estado de la mar y viento, no coincidiera con lo previsto en www.aemet.es y la tendencia es a empeorar, se retrasará la salida del puerto de Vinaros hasta 12'00 h, si transcurrido este tiempo de espera el mal tiempo persiste, se suspenderá definitivamente el crucero y se devolverá el importe abonado.

El recorrido de la *Goleta San Sebastián* en Columbretes e Ibiza, dependerá del buen estado de la mar. Una vez en Ibiza, buscaremos cada día el sotavento de la isla para que nos pueda resguardar de viento y del mar. Cada mañana, en función del parte meteorológico, el capitán y el guía-instructor propondrán a los buceadores las inmersiones más aconsejables.

Para el regreso al puerto de Vinaros, es el Capitán de la Goleta, el que decidirá el día y la hora dependiendo de los partes meteorológicos y la mejoría del estado de la mar y viento. Si se adelanta el regreso a causa del tiempo o por seguridad, no se devolverá nada del importe abonado.

La recalada de buceo en Columbretes o Placer de Barra Alta, se realizará si es posible según el estado de la mar y viento; en el crucero de vuelta, dependiendo siempre de cuando se haya solicitado el permiso de buceo en Columbretes. **Fondearemos en las boyas N° 1, fondeo para barcos de la eslora de la Goleta.**

PUNTOS DE RECALADA Y FONDEO

En **Columbretes fondearemos:** Puerto Tofiño, boyas N° 1, fondeo autorizado para la eslora de la Goleta.

en **Ibiza recalaremos:** Bahía de San Antonio, Cala Badella, , Cala San Miguel, Cala Portinax

El plan diario de buceo se establece cada mañana, dependiendo de la zona que estemos fondeados se realizará el plan que mas convenga. Por las tardes la *Goleta San Sebastián* se fondea en la cala donde vamos a pasar la noche. Se puede aprovechar para bajar a tierra con la embarcación auxiliar... realizar excursiones... cenar... tomar copas etc.

Las inmersiones previstas son de 2 cada día . Total 10 inmersiones entre diurnas y nocturnas. En Columbretes y Placer de Barra Alta, solo se pueden realizar inmersiones diurnas. Los puntos de inmersión más importantes que vamos a proponer para bucear serán si el tiempo lo permite:

Ibiza: Conejera, Archipiélago de las Bledas, I. Esparto, I. Vedrá, Isla. Vedranell, Cala San Miguel, Cuevas de la Luz, I. Margarita.

Columbretes: Los Guardas del Parque realizaran la inspección y comprobación de los documentos de los buceadores. Las inmersiones a realizar, podran ser elegidas entres. Punta Bonica, Cova del Tabac, Bajo el Faro y Centro Illa. La goleta estará fondeada en la boya de fondeo N° 1 (bajo del faro).

Placer de Barra Alta: Erupción volcánica sumergida a 6 millas náuticas al SW de Columbretes (no hay fondeo, mar abierta)

Todo el programa propuesto de inmersiones, visitas y actividades, está condicionado al buen tiempo. En el caso de que alguna de estas actividades no se puedan realizara a causa del mal tiempo, los clientes no tienen derecho a reclamar

NO OLVIDAR

Todo el equipo de buceo REVISADO Y COMPROBADO menos las botellas de aire y el lastre o plomos, que las suministra la Goleta.

DNI o Pasaporte, Título o licencia de buceo, Seguro de buceo, Para poder bucear en Columbretes junto con la documentación anterior pedida deberán llevar el **Libro de buceo con un mínimo de 25 veinticinco inmersiones de las que, al menos una, deberá haber sido realizada en los doce últimos meses (no fotocopias)**

Recomendamos a los buceadores que tienen poca experiencia en Navegación que tomen algún medicamento contra el mareo $\frac{1}{2}$ h antes de la salida. Todas aquellas personas que tomen algún fármaco o droga especial, deberán comunicárselo al Capitán.

INFORMACION ADICIONAL

La Goleta dispone de Oxígeno para ser suministrado al 100%

La cámara Hiperbárica mas cercana, se encuentra en Ibiza: Policlínico N° 5° del Rosario de Ibiza; en Castellón: Hospital de la Seguridad Social Cerrar los portillos (ventanas) de los camarotes cuando se navega y cuando llueve, (se mojan las camas y no hay repuesto).

Al salir de los camarotes apagar las luces, cerrar el grifo del agua del aseo y cerrar las puertas suavemente, para no molestar a los pasajeros.

Avituallamiento Gastronómico para 2 días a bordo de la Goleta San Sebastian "fondo común"

Desayunos:	Aperitivos:	Comidas y Cenas:	Postres:	Bebidas:
<ul style="list-style-type: none"> *Café solo o con leche. *Infusiones *Zumos variados *Magdalenas-croissants *Mantequilla y mermelada *Pan tierno y pan tostado 	<ul style="list-style-type: none"> *Virutas de Jamón *Salchichón y chorizo *Morcilla de Gerona *Mortadela Italiana *Quesos variados. *Tomatina con ajo *Olivas *Patatas chips 	<ul style="list-style-type: none"> *Ensaladas variadas *Judías con jamón *Pavo relleno al horno *Macarrones con atún *Albóndigas con salsa *Arroz meloso. *Pollo con sanfaina 	<ul style="list-style-type: none"> *Frutas variadas. *Flanes *Yogures variados *Natillas 	<ul style="list-style-type: none"> *Agua mineral sin gas *Refrescos naranja *Refrescos limón. *Coca-Colas.

Avituallamiento Gastronómico para 5 días a bordo de la Goleta San Sebastian "fondo común"

Desayunos:	Aperitivos:	Comidas y Cenas:	Postres:	Bebidas:
<ul style="list-style-type: none"> *Café solo o con leche *Infusiones *Zumos variados *Magdalenas-croissants *Mantequilla y mermelada *Pan tierno y pan tostado 	<ul style="list-style-type: none"> *Virutas de Jamón *Salchichón y chorizo *Morcilla de Gerona *Mortadela Italiana *Quesos variados *Tomatina con ajo *Olivas *Patatas chips 	<ul style="list-style-type: none"> *Ensalada variada *Judías con jamón *Pavo relleno al horno *Macarrones con atún *Albóndigas con salsa *Arroz meloso. *Pollo con sanfaina *Spaguetis con salsa *Hamburguesas *Tortillas de patatas *Canelones bechamel *Salchichas-morcillas *Sepia con patatas *Filetes de pescado *Entremeses variados *Ensaladilla Rusa *Salpicón de marisco *Verduras salteadas 	<ul style="list-style-type: none"> *Frutas variadas tiempo *Naranjas, manzanas *Plátanos . *Flanes *Natillas de crema *Natillas de chocolate *Macedonia de fruta 	<ul style="list-style-type: none"> *Agua mineral sin gas *Refrescos de naranja *Refresco de limón. *Coca-Colas.

A bordo no hay servicio de camareros.

Los pasajeros se servirán la comida y recogerán su servicio para depositarlo en el fregadero de la cocina.

Las bebidas y refrescos, están al servicio de cada cliente para servirse con toda libertad. Rogamos cojan el vaso de la cocina y lo devuelvan al fregadero cuando hayan terminado.

Estos menús podrán ser alterados o cambiados a criterio del Patrón de la Goleta a causa del estado de la mar, o por conveniencia y seguridad.